

Forums pour les consommateurs

## Se réinsérer

Par Profil supprimé Posté le 21/11/2012 à 16h07

Bonjour,

j'ai un proche dans ma famille qui souffre de dépendance à l'alcool. Alors bien sûr, le soutien de la famille est important mais le fait d'avoir un travail permet de s'accrocher et de tenir bon la barre.

Ce proche habite sur la région Rhône Alpes et je voulais juste signaler le forum sur l'emploi solidaire qui s'y tenait :

[www.forumemploi-solidaires.org](http://www.forumemploi-solidaires.org)